

Tixeo confirma su posicionamiento como líder europeo de la videoconferencia segura



París, 31 de enero de 2023 – Tixeo, líder europeo en videoconferencia segura y única tecnología certificada por la Agencia Nacional Francesa de Seguridad de los Sistemas de Información (ANSSI), confirma su posicionamiento como líder europeo en la seguridad de las videoconferencias, que responde a las necesidades de sectores estratégicos.

Una presencia que se refuerza en Europa...

Tixeo ya estaba presente en España, desde su filial en Madrid, así como en Benelux, Austria, Hungría y Suiza, a través de una red de socios de confianza. En abril de 2022, amplió su presencia europea **con la apertura de su propia filial GmbH en Berlín**. Dirigida por Valentin Boussin, Country Manager Deutschland, **esta estructura local** ha fichado a nuevas empresas de los sectores de la defensa y los poderes públicos, que representan a actores cada vez más preocupados por la soberanía y la seguridad. Esta apertura también estuvo acompañada de un refuerzo de su red de socios comerciales y tecnológicos, en particular con una adaptación de su oferta «para operador» que puede encontrarse con su socio **Connect4Video**.

Por último, Tixeo GmbH amplía su presencia en el ecosistema alemán de la ciberseguridad al ser miembro de la **Alianza para la Ciberseguridad en Alemania (ACS)** y del **Consejo de Ciberseguridad en Alemania**.

... y en sectores estratégicos

El posicionamiento de Tixeo se reforzó globalmente en 2022 en el sector de la defensa: desde el pasado mes de diciembre, es **miembro de GICAT** (Agrupación de Industrias Francesas de Defensa y Seguridad Terrestres y Aeroterrestres). Otros sectores incluidos en esta evolución son las finanzas,

la energía y el sector público, en el que numerosos actores, como las administraciones territoriales, confían en ella para la seguridad de sus comunicaciones.

Crecimiento de la plantilla en 2023

En el marco de su desarrollo, Tixeo seguirá contratando personal en 2023. Esta dinámica se basa en particular en el proyecto TOO 2022: el pasado mes de octubre, Tixeo, Oodrive y Olvid crearon el primer consorcio francés con la ambición de crear una suite colaborativa segura y soberana. En el segundo trimestre de 2023, los tres actores ofrecerán a algunos de sus clientes la oportunidad de probar un MVP (Producto Mínimo Viable). **Una primera versión se comercializará a finales de 2023.**

El proyecto consiste en reforzar el equipo de I+D con la contratación de 14 nuevos perfiles. Además, la empresa sigue contratando ingenieros de ventas en Francia, Alemania y España para su propio desarrollo.

El crecimiento de sus equipos empuja a Tixeo a adaptar su modelo de colaboración. Desde hace ya 7 años, la empresa está totalmente desmaterializada: en un momento en el que las empresas optan por conceder solo uno o dos días de teletrabajo a la semana, Tixeo va más allá y ofrece a sus empleados un verdadero espacio virtual abierto accesible a tiempo completo. Los equipos de Tixeo se reúnen de forma continua cada día a través de su modo de videoconferencia TixeoFusion, que les permite crear varios grupos de chat independientes o trabajar en solitario, sin dejar de estar conectados con el resto del equipo.

Dado el rápido crecimiento de su plantilla, Tixeo necesita adaptar su modelo para superar ciertos retos: maximizar el flujo de información entre equipos, luchar contra el aislamiento, fomentar la convivencia y generar una verdadera cultura de empresa.



Renaud Ghia, Presidente de Tixeo, añade: *«En 2023 queremos mejorar la acogida y el acompañamiento de los nuevos empleados a distancia proporcionándoles un folleto del teletrabajador o asignándoles un mentor dentro del equipo existente. También seguiremos organizando nuestras reuniones trimestrales en Francia y Europa para crear momentos informales en torno a actividades lúdicas y distendidas.».*

No dude en ponerse en contacto conmigo si desea hablar con Renaud Ghia, Presidente de Tixeo.

CONTACTO DE PRENSA FRANCIA – Agencia ELEKTRON

Gaëlle Robuchon

+33 6 74 72 78 66 / gaelle@elektron-presse.com

Acerca de Tixeo:

Fundada en Montpellier (FR) en 2004, Tixeo es líder europeo en la videoconferencia segura. Como único actor francés que ofrece una tecnología de videoconferencia certificada (CSPN) / cualificada por la ANSSI (Agencia Nacional Francesa de Seguridad de los Sistemas de Información), Tixeo ha diseñado sus soluciones de videoconferencia basándose en un conjunto de mecanismos innovadores para garantizar un nivel de seguridad nunca antes alcanzado para las reuniones en línea. Tixeo se adapta constantemente a las nuevas necesidades de los usuarios desarrollando funcionalidades y modos de colaboración y comunicación avanzados e innovadores. El diseño y el desarrollo de su software se realizan exclusivamente en Francia (100 % Made in France). La tecnología francesa de Tixeo cuenta con las etiquetas «France Cybersecurity», «Cybersecurity Made in Europe» y «Used by the French Armed Forces». Tixeo es miembro de GICAT, la Alianza para la Confianza Digital (ACN), CLUSIF y HEXATRUST. Muchas organizaciones francesas y europeas confían en Tixeo: Consejo de Seguridad Nuclear, Nexter, Naval Group, Dassault Aviation, Orange, Afnor, Aéroport de Bordeaux, SOGETI, AMF, Enedis, etc.

→ Más información en: www.tixeo.com